

Betreff: [PPWR] Verordnung (EU) 2025/40 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 19. Dezember 2024 über Verpackungen und Verpackungsabfälle, zur Änderung der Verordnung (EU) 2019/1020 und der Richtlinie (EU) 2019/904 sowie zur Aufhebung der Richtlinie 94/62/EG

Ettlingen, 18.06.2026

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

die RAJA-Gruppe, europäischer Marktführer im Vertrieb von Verpackungen, Bürobedarf und Betriebsausstattung, betreut über 27 Unternehmen hinweg mehr als 2 Millionen Kunden in 19 Ländern. Alle unsere Teams, insbesondere die für Produktmanagement, Einkauf und Beschaffung sowie Compliance, setzen sich mit ganzer Kraft dafür ein, dass unser Produktangebot den derzeit geltenden Vorschriften entspricht.

Hiermit bestätigen wir, dass die derzeit von der RAJA-Gruppe vertriebenen Produkte:

- **der derzeit geltenden europäischen Richtlinie 94/62/EG über Verpackungen und Verpackungsabfälle entsprechen,**
- **sowie den bereits anwendbaren Bestimmungen der europäischen Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle entsprechen, insbesondere den Anforderungen des Artikels 5 Absatz 4 zu besorgniserregenden Stoffen, die mit den Vorgaben des Artikels 11 Absatz 1 der Richtlinie 94/62/EG identisch sind.**

Die RAJA-Gruppe verpflichtet zudem alle ihre Lieferanten, sie unverzüglich über jede Änderung zu informieren, die die regulatorische Konformität der gelieferten Waren beeinflussen könnte.

Die Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle, allgemein als PPWR (Packaging and Packaging Waste Regulation) bezeichnet, stellt eine wesentliche Weiterentwicklung für unsere Branche dar und wird ab dem 12. August 2026 gelten.

Ein wesentlicher Teil der in dieser Verordnung vorgesehenen Verpflichtungen hängt jedoch noch von der schrittweisen Verabschiedung delegierter Rechtsakte, Durchführungsrechtsakte und harmonisierter Normen durch die Europäische Kommission ab. Diese sollen die technischen und operativen Modalitäten zur Anwendung der Verordnung präzisieren, insbesondere:

- delegierte Rechtsakte zur Festlegung der Nachhaltigkeitskriterien für Kunststoffrecyclingtechnologien,
- Durchführungsrechtsakte zur Einführung eines harmonisierten Kennzeichnungssystems sowie von Spezifikationen für Kennzeichnungspflichten und -formate,
- Durchführungsrechtsakte zur Festlegung der Methode zur Berechnung und Überprüfung des Rezyklatanteils,

- harmonisierte Normen zur Festlegung der Methode zur Berechnung und Überprüfung der Einhaltung der Anforderungen zur Verpackungsminimierung,
- delegierte Rechtsakte zur Festlegung einer Mindestanzahl von Umläufen für wiederverwendbare Verpackungen,
- weitere, noch zu definierende Punkte

Diese Durchführungsmaßnahmen werden von der Europäischen Kommission entsprechend dem in der Verordnung festgelegten Zeitplan schrittweise zwischen dem 12. August 2026 und dem 12. Februar 2030 verabschiedet.

Darüber hinaus werden bestimmte Anforderungen erst nach Ablauf einer Mindestfrist nach ihrem Inkrafttreten anwendbar sein – insbesondere dort, wo die Verordnung einen Anwendungszeitraum von mindestens zwölf Monaten vorsieht. Dies bedeutet, dass einige Maßnahmen frühestens ab August 2027 gelten werden.

Um unseren Kundinnen und Kunden ein hohes Maß an Verlässlichkeit und Unterstützung zu bieten, **arbeiten wir aktiv an den erforderlichen Maßnahmen, um entsprechend dem regulatorischen Zeitplan die schrittweise Konformität unserer Produkte mit den neuen, anwendbaren PPWR-Anforderungen sicherzustellen.**

Unser Experten-Team steht Ihnen weiterhin uneingeschränkt zur Verfügung, um Sie beim Verständnis und der Implementierung dieser regulatorischen Entwicklungen zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen



Stefanie Meyer
General Managerin RAJAPACK Deutschland

Subject: [PPWR] Regulation (EU) 2025/40 of the European Parliament and of the Council of 19 December 2024 on packaging and packaging waste, amending Regulation (EU) 2019/1020 and Directive (EU) 2019/904, and repealing Directive 94/62/EC.

Ettlingen, 18 June 2026

Dear Customer,

the RAJA Group, the European market leader in the distribution of packaging, office supplies and business equipment, serves more than 2 million customers across 19 countries through its 27 companies. All our teams – particularly those responsible for product management, purchasing and procurement, and compliance – are fully committed to ensuring that our product range complies with current regulations.

We hereby confirm that the products currently distributed by the RAJA Group:

- **comply with the currently applicable European Directive 94/62/EC on packaging and packaging waste,**
- **and also comply with the provisions of European Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste that are already applicable, in particular the requirements of Article 5(4) on substances of concern, which are identical to the provisions of Article 11(1) of Directive 94/62/EC.**

The RAJA Group also requires all its suppliers to inform it immediately of any changes that could affect the regulatory compliance of the goods supplied.

Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste, commonly referred to as the PPWR (Packaging and Packaging Waste Regulation), represents a significant development for our industry and will come into force on 12 August 2026.

However, a significant part of the obligations set out in this Regulation still depends on the European Commission's gradual adoption of delegated acts, implementing acts and harmonised standards. These are intended to specify the technical and operational arrangements for the application of the Regulation, in particular:

- delegated acts laying down sustainability criteria for plastic recycling technologies,
- implementing acts introducing a harmonised labelling system and specifications for labelling requirements and formats,
- implementing acts laying down the method for calculating and verifying the recycled content,

- harmonised standards setting out the method for calculating and verifying compliance with packaging minimisation requirements,
- delegated acts setting a minimum number of cycles for reusable packaging,
- further points to be defined

These implementing measures will be adopted by the European Commission in stages between 12 August 2026 and 12 February 2030, in accordance with the timetable set out in the Regulation.

Furthermore, certain requirements will only apply after a minimum period has elapsed following their entry into force – in particular where the Regulation provides for an implementation period of at least twelve months. This means that some measures will apply from August 2027 at the earliest.

In order to offer our customers a high level of reliability and support, **we are actively working on the necessary measures to ensure that our products gradually comply with the new, applicable PPWR requirements in line with the regulatory timetable.**

Our team of experts remains at your disposal to assist you in understanding and implementing these regulatory developments.

Kind regards



Stefanie Meyer
General Manager RAJAPACK Germany